
Vu le contexte de pénurie de logement à Montréal, il 
est primordial de faire avancer tous les projets qui puissent soulager cette 
pénurie. Ce projet me semble très satisfaisant à cet égard. En plus, il 
est tout près de la ligne verte. 
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